

Nota de prensa

ROVI planta un bosque de 2.000 árboles en la Sierra de Madrid

- El grupo colabora con ReTree en la recuperación de una zona de la Sierra del Rincón mediante la reforestación con especies autóctonas
- Con este proyecto, integrado en su estrategia de reducción de huella de carbono, ROVI podrá compensar parte de las emisiones de CO2 generadas como consecuencia de su actividad productiva

Madrid, 27 de marzo de 2023

Laboratorios Farmacéuticos ROVI y ReTree colaboran en la plantación del Bosque ROVI en la Sierra de Madrid. Se trata de una iniciativa integrada en la estrategia de reducción de la huella de carbono de ROVI y que ha contado con la participación de los empleados del Grupo quienes, a través de un código QR, han activado los 2.000 ejemplares que componen el Bosque ROVI.

Este espacio se encuentra en el Valle de los Sueños, una zona de la Sierra del Rincón (Madrid) caracterizada por sus excepcionales ecosistemas forestales, entre los que destacan sus robledales y pinares autóctonos. Con este proyecto de reforestación, ROVI y ReTree se alían en la recuperación de una zona degradada por el uso agrícola y ganadero y la tala excesiva.

El melojo (*Quercus pyrenaica*), la encina (*Quercus ilex*) y el pino piñonero (*Pinus pinea*) son las tres especies autóctonas seleccionadas para reforestar este espacio

con el que ROVI espera contribuir a frenar la desertificación y a la creación de empleo en el entorno rural, así como a la compensación de parte de las emisiones de CO2 generadas como consecuencia de su actividad productiva.

DATOS EN TIEMPO REAL

Desde la web ([Bosque ROVI](#)), se puede consultar información sobre la evolución del bosque gracias a la monitorización con inteligencia artificial y tecnología satelital. Además, también se pueden ver datos en tiempo real sobre la evolución de las toneladas de CO2 absorbidas por el bosque desde su creación, la superficie regenerada o el beneficio hídrico conseguido, entre otros.

En sus primeras semanas de vida, el Bosque ROVI ha sido capaz de regenerar el espacio equivalente a 77 pistas de pádel (15.380 m²), un beneficio hídrico de 3.208,13 litros y absorbido la emisión de 3.171,82 kg de CO2.

IMPLICACIÓN DE LOS EMPLEADOS

Los empleados de ROVI han sido esenciales para la materialización de este proyecto. Mediante un sencillo juego, escaneando un QR, cada empleado ha elegido el tipo de árbol que le gustaría plantar entre las tres especies disponibles, hasta alcanzar los 2.000 ejemplares (un empleado, un árbol). La campaña de activación de árboles por parte de los trabajadores de ROVI finalizó en diciembre de 2022 y, en estos momentos, se ha completado la plantación final del bosque.

“Para ROVI es un proyecto muy ilusionante. Tenemos una actividad industrial importante y, desde hace años, trabajamos con el compromiso de compensar las emisiones de CO2 que generamos porque somos conscientes del impacto que puede llegar a tener sobre el entorno. Este bosque nos acerca mucho a este objetivo. Está a pocos kilómetros de nuestras plantas de producción de la Comunidad de

Madrid, y es un proyecto tangible, que podremos visitar y contribuir a que siga creciendo mediante actividades de concienciación y voluntariado en el futuro”, explica Ana Fernández Lobato, directora de Seguridad y Medio Ambiente de Laboratorios Farmacéuticos ROVI.

Pedro Pérez de Ayala, CEO de ReTree ha añadido que “para ReTree este es un proyecto palanca, ya que demuestra la implicación en el entorno local de uno de los mayores grupos de la industria farmacéutica española. El planeta es de todos y necesitamos que muchas más empresas se sumen al movimiento para restaurar los ecosistemas clave que además juegan un papel vital para nuestra salud. Los bosques son el ecosistema más importante del entorno peninsular y hemos de cuidar los que hay y recuperar los que se han perdido, empezando por los más cercanos”

Sobre ROVI

ROVI es una compañía farmacéutica paneuropea, especializada y dedicada a la investigación, desarrollo, fabricación bajo licencia y comercialización de pequeñas moléculas y especialidades biológicas. La compañía, en continuo proceso de expansión internacional, tiene filiales en Portugal, Alemania, Reino Unido, Italia, Francia y Polonia, y cuenta con una cartera diversificada de más de 40 productos comercializados. Para más información, por favor visita <http://www.rovi.es>

Acerca de Retree

ReTree es una empresa especializada en la reforestación digitalizada, cuyo propósito es impulsar un movimiento mediante la concienciación y la participación para recuperar la naturaleza y vivir en armonía con ella.

De la mano de empresas comprometidas, que son el motor de este movimiento, ReTree planta bosques autóctonos que son cuidados y monitorizados durante toda su vida. Con el innovativo desarrollo de una herramienta tecnológica puntera en el sector que permite medir en tiempo real todo tipo de datos, como pueden ser las absorciones de cada árbol, es posible trazar las diferentes métricas asociadas a un

bosque. Esto permite comunicar los impactos positivos que tienen estos ecosistemas en el planeta, sirviendo de una herramienta sensibilizadora muy potente, donde las empresas pueden hacer de altavoz.

Así, ReTree lucha conjuntamente con estas empresas con causa contra la desertificación, el cambio climático o la erosión promoviendo la biodiversidad y los ciclos de nutrientes y del agua.